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Réunion régionale du 6 février 2007
au CIFP d'Aix-en-Provence

Étaient présents :

ASCEE 04 : Jean-François LEMASSON (Président), Christian SIROUX, Thierry 
ALBERT.

ASCEE 05 : Gisèle RUSSIAS, Sophie VERWAERDE
ASCEE 06 : Carméla RUBINO (Présidente et DRS), Émile ROUAULT, Max 

MARCOLINI (FNASCEE).
ASCEE ENTE :  Cédric BARBOUX (Président), Bernard CLÉMENT, Paul 

FRANQUART (Délégué Régional), Hï-Khen LUU.
ASCEE CETE : Thierry DERAIN (Président), Marie-Christine BLIND.
ASCEE 13 : Cathy TAGLIAFERRI (Présidente), Jean-Jacques SOULIER 

(FNASCEE), Nicole MICHEL.
ASCEE 83 : Jean-Claude RUELLAN, Gérard GIACALONE, Alain BOSSU.
ASCEE 84 : Nadine THEOLAS (Présidente), Bruno DELAPLANE, Javier 

ASCASO.
ASCEE 2A : non représentée.
ASCEE 2B : Jean-Louis PETRIGNANI (Président), Marie-Paule BÉRARD.

FNASCEE : Delphin RIVIERE (Vice-Président aux affaires externes)

Absents excusés :
Stéphane VACHET (Président 2A),
Patrick BLOQUEL (Président 83).

Ordre du jour

Approbation du PV du 12 octobre à Bonnieux.
Décentralisation, conséquences sur les ASCEE
Les propositions pour la DIR Méditerranée
Avancement des activités régionales 2007.
40ième congrès en 2008
Raid-Cyclo en 2007
Budget régional.
Concours culturel 2007
Questions diverses.
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Paul FRANQUART présente le déroulement de la journée et informe des arrivées 
d'Alain JOURNEAULT (le DIR Méd.) et James LEFEVRE (secrétaire général DIR 
Méd) en fin de matinée.

Après un tour de table de présentation pour Delphin RIVIÈRE (FNASCEE) venu nous 
parler de la décentralisation, et qui permet à chacun d'indiquer les points particuliers à 
traiter lors des questions diverses, Paul rappelle l'ordre du jour.

Approbation du PV du 12 octobre 2006

Le PV est approuvé à l'unanimité.

Décentralisation : conséquences sur les ASCEE

o Triple objectif de ce débat

1 – Echanger sur les pratiques quotidiennes
2 – Poser à la fédération toutes questions ou suggestions
3 – Entendre les grandes orientations de la FNASCEE.

Les questions posées par Delphin aux ASCEE de la région sont : 
 Avez-vous constaté une baisse dans le nombre d'adhérents ?
 La  décentralisation  a-t-elle  un  impact  sur  l'adhésion  des  membres  des  comités 

directeurs ?
 Quelles sont vos relations avec la DIR, avec les DDE, avec le CG, avec les autres 

associations ?

ASCEE 06
 nombre d'adhérents inchangé
 3 pers./12 (CD) à disposition au CG (dont Carmela depuis 4 ans) : jusqu'à 

présent pas de problème
 quelques problèmes par contre pour renouveler le bureau
 les relations avec le DDE : OK mais ne veut plus de contact avec CG
 hors champ du DIR : donc pas de contact
 pas de relation avec le COS du CG (ils ont des UA locales, font des voyages, 

des sorties...)
 au niveau inter associatif : rien.

ASCEE CETE
 ASCEE  atypique  :  pas  trop  concernée  par  la  décentralisation;  pas  de 

motivation des adhérents pour candidature au CD. A part ça, tout est OK.

ASCEE ENTE
 même  chose  que  l'ASCEE  CETE  :  rien  de  particulier  par  rapport  à  la 

décentralisation. 95 % des élèves sont adhérents.

ASCEE 2B
 nombre  d'adhérents  inchangé (221)  :  50/50  collectivité/DDE :  volonté  des 

adhérents de rester ; activités surtout centrées sur les voyages ;
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 3 personnes du bureau transférées à la Collectivité Territoriale de Corse (CTC) 
mais auront vraisemblablement  les autorisations d'absence pour assister aux 
réunions

 les relations avec le DDE : il est nouveau et, pour l'instant pas trop de contact
 hors champ du DIR : donc pas de contact
 une association au CG (nous ne savons pas s'il y a des unités d'accueil, ils 

organisent des voyages, des sorties...)
 au niveau inter associatif : il y a 2 ans, contact avec l'association des Finances 

mais ça n'a pas marché.

ASCEE 05
 nombre d'adhérents inchangé ; l'ASCEE va revoir les statuts pour s'adapter à la 

réalité.
 les membres du CD qui partent au CG ne pensent pas se représenter car ils 

craignent de ne pas avoir les autorisations
 les relations avec le DDE : pas de problème avec lui
 DIR : un district local favorable au mouvement associatif
 au niveau inter associatif : contact a été pris avec l'office national de la chasse 

mais c'est un partenariat qu'il faut mettre en place au niveau régional
 un petit contact a été pris avec la DDA.

ASCEE 84
 il y aura peut être une petite baisse d'adhérents 
 bureau : déjà le VP entraide au CG et, bientôt, deux membres au 1er avril 
 les relations sont tendues entre le DDE et le CG 
 le DIR : c'était l'ancien directeur du 84 : très bonnes relations
 au niveau inter associatif : travaille avec ASCAF : une convention est passée.

ASCEE 04
 nombre d'adhérents inchangé car tant que les personnels n'auront pas opté, ils 

ne peuvent pas adhérer à l'association du CG
 l'ASCEE  pense  modifier  ses  statuts  pour  s'adapter  et  pouvoir  continuer  à 

prendre les collègues qui partent au CG.
 CD : actuellement 12 membres : 1 personne doit partir au CG et elle sait déjà 

qu'elle n'obtiendra aucune autorisation
 les relations avec le DDE : très bonnes ainsi qu'avec le SG
 le DIR : bonnes également
 déjà une convention avec l'ASPTT pour l'utilisation des tennis
 au niveau inter associatif : rapprochement DDE/DDAF
 convention avec l'amicale du CG qui a été dénoncée par l'ASCEE.

ASCEE 83
 décentralisation effective depuis le 1er janvier : les bulletins d'adhésions sont 

lancés, le nombre d'adhérents va un peu baisser bien que la majorité reste pour 
garder le lien. Les agents partis à la DIR sont toujours adhérents.

 CD : les personnes du CD à disposition du CG n'auront aucune autorisation : 
l'ASCEE envisage de faire les réunions après le travail

 les relations avec le DDE : assez « raides » avec la nouvelle directrice
 la DIR : convention avec la DIR pour une UA (actuellement la DIR squatte le 

sous-sol (discussion avec A. Journeault)
 pas  de  relation  avec  l'association  du  CG  (CV,  voyages,  promos  dans 

magasins...)
 les statuts de l'ASCEE 83 ont toujours intégré les personnes extérieures à la 

DDE.
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ASCEE 13
 Pas de baisse d'adhérents, au contraire car la DIR a son siège à Marseille et les 

agents nouvellement arrivés adhèrent.
 CD : 1 personne partie au CG en détachement depuis un an : pas de problème 

particulier d'autorisation pour le moment 
 les relations avec le DRE et le DDE: bonnes ; le DRE est un fervent ascéïste
 la DIR : pas encore de contact mais ça devrait se faire assez rapidement car 

beaucoup d'installations sportives se trouvent, après la réorganisation, sous la 
compétence territoriale du DIR

 pas de relation avec l'association du CG 
 les statuts de l'ASCEE 13 ont toujours intégré les personnes extérieures à la 

DDE.

Après ce tour de table,  Delphin  conseille aux départements qui ont déjà des relations 
avec les DIR d'obtenir la signature d'une convention tripartite : ASCEE, DDE et DIR.
Il faut gérer cette période de transition très sereinement et s'adapter au mieux. Il rappelle 
qu'à tout moment, s'il y a un problème quelconque, les ASCEE peuvent le contacter. 
Paul  rappelle  qu'il  serait  bon que les  ASCEE échangent  leurs conventions afin d'en 
réutiliser les meilleurs articles.

 Assises des associations

Une décision sera prise au congrès afin de réunir l'ensemble des services de l'Etat pour, 
qu'au niveau local, les contacts continuent. Un premier compte rendu est diffusé sur 
l'Intranet.
 impressions  de  Max  :  désintérêt  de  l'ASMA  (association  du  ministère  de 

l'Agriculture) pour l'inter associatif,
 par contre, intérêt de la Défense et de la Police.
Dominique DARNET (chargé des assises)  ayant  démissionné le dossier est  confié à 
Michel TESSEIDRE. Les prochaines assises se tiendront en 2008

 Unités d'accueil

A l'AG de Trégunc, une proposition sera faite aux ASCEE en vue de l'approbation d'une 
convention incluant les extérieurs dans les logements.
Max précise que ce projet a été fait pour se « caler » avec les instructions de la DGPA 
sur l'utilisation de nos UA. Bruno DELAPLANE intervient pour signaler que, sur le 
fonctionnement des UA, la fédération, compte tenu des subventions qu'elle verse aux 
ASCEE, pourrait faire des contrôles sur l'état de ces UA et sur les tarifs pratiqués dans 
certains départements.
Paul  rajoute  que  l'aide  apportée  par  la  FNASCEE  aux  gestionnaires  d'UA par  les 
fonctionnalités offertes sur le site Intranet, devraient être subordonnées à une pratique de 
location  uniforme et  transparente.  Afin  de  favoriser  les  adhérents  des  ASCEE « de 
l'intérieur » Cathy observe que les UA du 13 sont interdites aux agents de l'ASCEE13 
pendant les vacances. Carméla voit depuis des années lors du séminaire « Gestionnaire 
UA » que cette volonté sociale n'est pas partagée par certaines ASCEE qui au contraire 
réservent  leurs  UA  à  leurs  adhérents  avec  des  tarifs  préférentiels  !  Et  sans  doute 
sclérosent le système : Certains adhérents n'obtiennent pas d'UA au bout de 3 ans de 
demandes alors que d'autres en bénéficient tous les ans.
Paul propose qu'un audit de vérification des pratiques soit organisé afin de donner des 
arguments  à  la  FNASCEE  pour  qu'elle  fasse  réduire  ces  différences  de  traitement, 
inacceptables entre les agents.
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 Site internet

Giseh :  de l'avis de tous le look n'est pas très « in » mais Jean-Jacques explique les 
nécessités  de  ce  choix  et  incite  les  ASCEE  à  le  consulter  régulièrement  car  ils  y 
trouveront de nombreuses infos utiles à tous. En particulier, les statuts type dont il faut 
s'inspirer.

 Logo
Le changement de logo a été acté par le comité directeur fédéral. A l'AG, il sera remis à 
chaque ASCEE une clé USB contenant tous les éléments de la charte graphique pour 
faciliter l'utilisation de ce nouveau logo. Ainsi, des modèles de chemises personnalisées 
(pour présenter nos manifestations) par ASCEE seront présents sur cette clé.

Les propositions pour la DIR Méditerranée

Arrivée de Messieurs JOURNEAULT et LEFEVRE.
- o -

Départ de Delphin. En début d'après- midi, intervention d'Alain JOURNEAULT :
- Signature  tripartite  de  la  convention  :  il  n'est  pas  contre  et  demande  aux 

différentes ASCEE d'adresser leur convention à son secrétaire général,  James 
LEFEVRE. Paul demande à être mis en copie.

- La position de M. JOURNEAULTest partagée par les autres DIR : les ASCEE 
continueront  de  fonctionner  comme  avant  et  ne  seront  pas  inquiétées  par  la 
réorganisation.

- Toutefois, il précise qu'il faudra, peut-être, envisager d'adapter les ASCEE aux 
structures géographiques des DIR.

- o -

Activités régionales 2007

I.  ASCEE 05 : Challenge de ski a eu lieu les 20 et 21 janvier. 70 participants 
(ENTE pour la majorité, l'ASCEE CETE, ASCEE 13 et l'ASCEE 84); Une sortie 
randonnée-raquette (hors  compétition  sportive  gagnée par  le  05)  a permis de 
réussir  cette  organisation  (annulée  faute  de  participants  les  2  années 
précedentes). Un grand succés qui sera reconduit l'année prochaine.

II.  ASCEE 83 : Challenge de pétanque ;  soit le 15, soit le 22 septembre 2007

III.  ENTE : Activité innovante : le Paintball : le 10 mars : équipe de 5 : formule 
sans  repas  à  35 €/pers.  Sur  le  même site  possibilité  de faire  du Quad.  L'âge 
minimum  requis  pour  participer  est  de  14  ans.  Le  dossier  d'inscription  sera 
envoyé semaine 7.

IV.  ASCEE 04 : volley (4 contre 4) : 29 septembre à Digne

V.  ASCEE 84 : randonnée dans le Ventoux : 8 ou 15 septembre

VI.  ENTE : Challenge de karting : 24 mars. Conditions habituelles.

VII. ASCEE 13 :  Le  challenge  innovant  de  bowling  qui  devait  avoir  lieu  en 
janvier, est reporté en octobre.
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VIII. ASCEE 05 : Week-end rafting (6 à 8 personnes par bateau ; obligation de 
savoir nager 25 m.) : 16 juin ; 20 €/pers. L'après-midi (2 h ½ : 1 h ½ sur l'eau) + 
repas (pique nique ?). Pour ceux qui veulent passer la nuit sur place, camping à 
proximité. Dossier début mars.

IX.  ASCEE  CETE  :  foot  à  7  :  en  octobre  à  Bouc  Bel  Air.  Ce  tournoi  sera 
qualificatif pour le national à 11 organisé par l'ASCEE 31. La date est choisie en 
raison des disponibilités des terrains et des créneaux qui doivent être réservés 
longtemps à l'avance.

Trail Equipement 

Ce challenge national innovant, organisé par l'ASCEE 2A dans le cadre du Trail 
NAPOLEON aura lieu le week-end du 2 juin ... malheureusement simultanément avec 
le début du Raid Cyclo. Les ASCEE 04, 05, 13 CETE, et 2B ont des équipes engagées. 
Paul ne pourra pas y assister. La FNASCEE sera représentée par Jean-Jacques.

Congrès 2008

Une visite sur place a été organisée par l'ASCEE06, avec le DR, des présidents de la 
région et des personnes du comité directeur fédéral. Le site a beaucoup plu ; il faudra 
néanmoins monter une structure à proximité pour les séances plénières : attente d'une 
autorisation de la mairie. 

Carmela rappelle que, pour ce congrès, un correspondant congrès doit être nommée au 
sein des 9 autres ASCEE. Elle recherche également des collègues susceptibles d'animer 
une partie de chaque soirée pendant les repas (jongleur, chanteur...). Ils seront pris en 
charge totalement par les organisateurs.

Raid Cyclo 2007     

Un compte rendu rapide est donné de la réunion tenue la veille au soir. Bruno Delaplane 
nous adressera un compte rendu plus détaillé.

Budget régional

Bernard  a  lancé  l'appel  de  fonds  pour  2007  et  propose  d'améliorer  les  délais  de 
remboursement en utilisant la possibilité des virements par Internet en lieu et place des 
chèques. Débat puis accord des présidents par un vote unanime.
Il convient d'envoyer le RIB de chaque ASCEE à Bernard.

Concours culturel 2007

Après un tour de table, des propositions et un vote, le thème retenu par notre région est 
« les phénomènes naturels ».

Pas de questions diverses.
La réunion se termine à 17h15.

En raison de l'organisation régionale du Raid Cyclo, et de ses déjà nombreuses 
réunions programmées, la prochaine réunion régionale sera peut être fixée à la 

veille du rafting (15 juin à Gap).
La décision sera communiquée fin avril.

– o –
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